



Erster Gottesdienst zusammen mit St. Albertus Magnus

Am 9. September ist die Gemeinde St. Albertus Magnus um 9:45 Uhr zu Gast in der Hl. Geist Kirche. Die Messe in den Beisen fällt aus. Musikalisch gestaltet diesen Gottesdienst der Kirchenchor von Heilig Geist. Die liturgischen Dienste übernehmen Lektoren und Kommunionhelfer aus St. Albertus Magnus.



Die Helferinnen treffen sich zur **Helferinnenrunde** am Dienstag, den 28.08.07 um 16:00 Uhr im Pfarrheim.

Der diesjährige **Ausflug** der Frauen der **kfd** führt nach Bad Neuenahr/Ahrweiler. Er findet statt am **11.09.2007**. Die Abfahrt ist um 13:00 Uhr ab Kirche. Die Karte für die Busfahrt kostet 11,00 € und ist über die Helferinnen zu bekommen.



Nicht vergessen:



Gemeinsames Sommerfest unserer drei Katernberger Gemeinden am 1. und 2. September

Auszug eines Augenzeugenberichtes einer Touristin beim Erdbeben in Peru:

... Uns hat das Erdbeben am Mittwochabend im Hotel in Huacachina überrascht - es war schrecklich! Das Hotel schwankte von einer Seite zur anderen, das tiefe Grollen aus der Erde, der Strom fiel aus und wir waren im Dunkeln, die Angst, die Sanddünen ringsherum würden uns verschlingen, der Lärm einstürzender Mauern und die Angstschreie. (...) Mit Katharina versuchte ich im Dunkeln die Treppe hinunterzurutschen um zu den anderen zu gelangen, deren Zimmer unten lagen. Unterwegs wurde ich plötzlich festgehalten und eine männliche Stimme auf Spanisch bat mich, dazubleiben. Nach einigem Zureden ließ mich der Mann weiterrutschen und mit Katharina an der Hand konnte ich so zu den anderen im Erdgeschoss kommen. Wir hielten uns eng umschlungen und beteten laut ein „Vater Unser“ währenddem die Erde weiter bebte und ich das Gefühl hatte, in einen Trichter zu stürzen und von all dem Sand ringsherum begraben zu werden. (...)

Als es etwas nachließ, konnten wir ins Freie gelangen und mit Lampen ausgerüstet machten wir uns mit einer holländischen Familie auf den Weg weg von den Häusern. Der Hotelbedienstete ging zurück um zu fegen. (...) Gott sei Dank blieben alle sehr ruhig, auch Einheimische, die immer wieder vorbeikamen mahnten zur Ruhe und erklärten uns, wo wir in Sicherheit seien. (...) Allerdings erzählte uns jeder etwas anderes. (...) Im Schein der Lampen erkannten wir zerstörte Mauern und eingestürzte Häuser, ein Wassertank auf den Dünen direkt neben dem Hotel war geplatzt und Wassermassen flossen in den See. (...)

Maria, eine junge Peruanerin, kam weinend zu uns und berichtete, dass ihr kleines Lädchen total zerstört sei, eine Frau rief verzweifelt nach ihren Kindern, die in Lima und Pisco seien und sie wisse nicht, wie es ihnen gehe, Telefone gingen nicht, ein alter Mann brach schier zusammen, eine andere Frau zog mich verzweifelt auf die Seite als es wieder anfang zu rumpeln und zu schwanken. (...) Bilder und Eindrücke stürmen im Moment wieder auf mich ein. (...)

Pastor Nikolai hilft über Caritas Peru bei der Erstversorgung und beim Wiederaufbau. Wer auch mithelfen möchte, überweise seine Spende bitte unter Verwendung des Stichwortes: „Erdbebenhilfe Peru“ auf folgendes Konto: Kath. Kirchengemeinde St. Joseph Essen Katernberg, Pax Bank Essen, BLZ 370 601 93, Konto 200 0243 020.

Impressum:

Der „Blickwinkel“ wird herausgegeben im Auftrag des Pfarrgemeinderates der katholischen Kirchengemeinden Sankt Albertus Magnus, Heilig Geist und Sankt Joseph, Essen-Katernberg. Redaktion: Gitta Hanken, Manuela Walbaum, Daniel Floor, Bernhard Knaffla, P. Sebastian Nieto, P. Norbert Nikolai, Karl Heinz Kizina-Hobrecht. Sie sind eingeladen, sich am Blickwinkel durch Artikel und Leserbriefe zu beteiligen. Bitte senden Sie Ihren Beitrag an: x.blickwinkel@gmx.de



Ökumenischer Open Air Gottesdienst

Am 9. September sind Sie alle im Anschluss an die Messe in Hl. Geist zum ökumenischen Gottesdienst auf dem Katernberger Markt eingeladen. Aus diesem besonderen Anlass werden wir in St. Joseph keinen Familiengottesdienst um 11:15 Uhr halten. Bitte besuchen Sie eine der anderen Eucharistiefiern in Katernberg. Bei Regen findet der ökumenische Gottesdienst in der Marktkirche statt.

Flohmarkt am Dom

Herzliche Einladung zum Flohmarkt am Dom am **8. September 2007** von 10:00 Uhr bis 16:30 Uhr, Kettwiger Straße in der City von Essen. Mit Flohmarkt, Musikbühne, Dom-Café und Imbiss-Ständen.

Gottesdienste zum Sommerfest

Zu unserem Sommerfest in und um die Kirche St. Albertus Magnus sind Sie am 1. September ab 13:00 Uhr sehr herzlich eingeladen. Die Abendmesse feiern wir an diesem Tag nur in Hl. Geist und der Gottesdienst in St. Joseph fällt aus. Es wäre schön, wenn Besucher der Vorabendmesse, die ein Auto haben, ihre Hilfe anbieten könnten, damit nicht motorisierte Personen zur Messe und zum anschließenden Dämmerchoppen nach St. Albertus Magnus gelangen können.

Am 2. September feiern wir einen gemeinsamen Gottesdienst um 10:00 Uhr in St. Albertus Magnus mit anschließendem Frühschoppen. Die Messfeiern um 9:45 Uhr in Hl. Geist und 11:15 Uhr fallen deshalb an diesem Tage aus.

Kuchenspenden können am Samstag den 01.09. bis 11:30 Uhr in den jeweiligen Gemeinden abgegeben werden.

Wohnung zu vermieten

Im Haus in der Hanielstraße 10, das der Kirchengemeinde St. Joseph gehört, ist ab sofort eine 2½ -Raum-Wohnung mit Balkon im 3. Obergeschoss zu vermieten. Die Wohnung ist 63 m² groß, die Monatsmiete beträgt einschließlich Heizung und Nebenkosten 413,29 €. Für den Bezug der Wohnung ist ein Wohnberechtigungsschein der Stadt Essen erforderlich. Interessenten wenden sich bitte an das Pfarrbüro St. Joseph.



Die Beisener Seniorengruppe trifft sich am Montag, den 27.08. ab 15 Uhr.

Die Wortgottesdienstleiter treffen sich am Dienstag, den 28.08. um 20:15 Uhr im Foyer.

Am Sonntag, den 26.08. fällt der Frühschoppen aus!



Ausflug des Donnerstagtreffs

Am Donnerstag, 30. August 2007 treffen sich die Frauen des Frühstückstreffs um 9:00 Uhr am Gemeindezentrum (Termeerhöfe 10) zum Ausflug nach Bad Sassendorf. Wer mitfahren möchte melde sich bitte bei Brigitte Huhmann und Irmgard Preuß.



Die Kolpingfamilie lädt am Montag um 19:30 Uhr zum Versammlungsabend ins Gemeindezentrum St. Joseph ein. Pfr. Arnold Jentsch spricht über das Thema: „Welche Anregung zur Wertevermittlung in der Familie können christliche Bilder geben? – Am Beispiel von drei Bildern“. Interessierte Gäste sind immer herzlich willkommen.



Am Dienstag ist ab 15:00 Uhr wieder die monatliche Helferinnenrunde der kfd im Großen Saal.

Der Kirchenchor trifft sich am Dienstag um 20:00 Uhr zur Probe. Interessierte Sängerinnen und Sänger sind herzlich willkommen.



Am Mittwoch trifft sich der Barbarakreis um 15:00 Uhr im Kleinen Saal des Gemeindezentrums.

Aus unserer Gemeinde ist verstorben:



Herr Heinrich Dieker, Distelbeckhof 125, 65 Jahre.

Der Herr schenke ihm die ewige Ruhe.